

## Gasparini entregó ambulancias en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Viernes, 16 de Octubre de 2015 00:00

---

{besps}salud16102015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, hizo entrega el pasado día viernes 9 de octubre de 2 ambulancias en Carlos Beguerie. Acompañaron al jefe comunal, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director Ejecutivo del hospital Juan Bautista Cora, la Directora de Salud Eleonora Testa, la concejal Ester Moralejo, funcionarios, trabajadores de la salud, el delegado de Carlos Beguerie Fabián Pérez y público en general.

Cabe destacar que una de las ambulancias es una Ford F100 que fue restaurada en Carlos Beguerie y los trabajos de reparación fueron donados por un vecino. La otra es una ambulancia Mercedes Benz modelo Sprinter, que servirá para cubrir los traslados y atenciones en Carlos Beguerie.

Hicieron uso de la palabra el delegado Fabián Pérez, el Director Ejecutivo del hospital Cora, la Directora de Salud Testa y el Intendente Gasparini, todos destacaron los trabajos realizados en materia de salud. También se presentó un moderno ecógrafo, el cual posibilitará que los pacientes que deban hacerse ecografías, no tengan que viajar hasta Roque Pérez para que le practiquen dicho estudio. Gasparini destacó además, la importancia de que la sala de primeros auxilios esté dotada con una moderna aparatología odontológica, que es utilizada por un profesional para la atención de pacientes.